

Persönliche Gespräche im Rathaus weiter mit Terminvereinbarung

26. Aug 2020

Seit Ausbruch der Corona-Pandemie sind persönliche Gespräche in der Stadtverwaltung nur nach Terminvereinbarung möglich. Die Erfahrung hat gezeigt, dass dies sowohl für die Besucher wie auch für die Verwaltung vorteilhaft ist: Die Besucher können sich darauf verlassen, keine Wartezeiten in Kauf nehmen zu müssen und mit einem Besuch alles erledigen zu können. Die Verwaltung kann sich auf den jeweiligen Besucher und sein Anliegen einstellen und hat alle notwendigen Unterlagen zur Hand.

Viele Anliegen lassen sich auch ganz oder teilweise telefonisch klären.

Aus genannten Gründen und wegen des Aufflackerns der Corona-Pandemie bleibt die Regelung, nur mit Terminvereinbarung persönlich in die Stadtverwaltung kommen zu können bis auf Weiteres bestehen.